

Heft 2 / 2020

Wirtschaft

AUTOMOBIL

Port Feeder Barge stellt Porsche Taycan vor

Am 18.1. wurde der neue, rein elektrisch angetriebene Porsche Taycan im Hamburger Volksparkstadion vorgestellt. Die "Port Feeder Barge" war u. a. neben Moia und Recyclehero als Veranstaltungspartner mit von der Partie.

Dr. Ulrich Malchow, der Initiator des Konzepts, war mit einem Modell des innovativen Hafenfahrzeugs vor Ort und stand für Erläuterungen zur Verfügung. Malchow: "Wir haben die Einladung von Porsche zur Präsentation gern angenommen, denn auch für Container gibt es innerhalb des Hamburger Hafens innovative und praktikable Mobilitätslösungen, die sehr viel umwelt- und klimafreundlicher

sind als der Status Quo". Die "Port Feeder Barge" könnte mittels Brennstoffzelle auch elektrisch angetrieben werden.



E-Porsche "Taycan"